

高教組の未来を考えるフォーラム

2022

1/30 Sun.

13:30-

2022年、長野高教組は結成70周年を迎えます。近年では高校の統廃合に伴う教職員数の減少や多忙化など、現在高教組は様々な課題に直面しています。

9月に行われた第1回『未来を考えるフォーラム』では高教組のこれまでの到達点の確認や、これからの運動について活発な意見がかわされました。

第2回は、その時に出された意見を元に、テーマを絞って**分散会形式**で交流します。皆さんで“**これからの高教組**”のこと、考えてみませんか？

- 若い人もベテランの人も
- 役員経験が無い人も
- 組合に思うことがある人も
- 講師の人も再任用の人も
- 教育職も行政職も

組合員ならどなたでも参加OK!

当日はオンラインで開催します。

theme1

部活動について



【具体例】

CLUB

- ・ 顧問の負担軽減、超勤縮減
- ・ 部活動地域化への課題
- ・ 生徒の特別活動の保障 など

theme2

今後の高教組運動について



【具体例】

- ・ 組織拡大
- ・ 組合の意義
- ・ 組合活動の精選（軽減）

オンライン開催はありがたいです。耳だけの参加でもいいので、もっと多くの方がこういう話を聞ける機会に参加してくれるといいですね。日常的に職場でいろんなことをじっくり話せる時間と心のゆとりが必要だと切実に感じます。

自分が感じていることを言葉にしてくれた先生がいて、すっきりしました。また、部活動については、このようにざっくばらんに意見を交わしあう機会がとても大切だと改めて実感しました。これが、それぞれの職場でも可能になると、とても良いのですが……。

どの現場も「語り合う」ことが難しくなり、以前のように学校を超えて語り合うことも難しくなった。デジタルも進化しているので、良さを活かしながら教育実践などの情報を共有し、語り合う中で問題点に気づいたり、元気をもらえたりするような活動にしていければと思う。

かつて仲間と「組合って何だろう」と話した。その中で「役員の負担」を訴える声もあったが「仲間とつながっていたい」「仕事で悩んだときに相談するために組織がある」という話ができたと話した。これからは協力して高教組の活動をしていきたい。